
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現在の取り組みについて

２．課題について

３．今後の進め方について

１．現状について

２．整備の方針について

１．現状の対応について

２．今後の方針について

１．市の取り組みについて

２．課題について

１．現状について

２．現時点における問題点について

３．今後の対応について

１．新たな都市計画マスタープ
ランについて

１．検討状況について

２．新中通り周辺市街地整備事
業について

１．高齢者へ配慮した整備について

１．地域特性について

２．課題について

１．こどもの孤食について

２．高齢者の孤食について

３．多世代が集えるこども食堂について

１．多言語対応について

２．聴覚障がいへの対応について

１．子育て相談について

２．いじめ110番について

３．ひとり親相談について

１．本市の損失について

２．近隣他市の状況について

３．課題について

４．民間サイトについて

５．本市の取り組みについて

１．イベントでの連携について

２．屋形船事業での課題について

３．多言語マップ作成について

１．多言語対策について

２．ハラールについて

３．ＳＮＳ対策について

４．ホテルとの連携について

５．ユニバーサルデザイン対策について

６．チャレンジショップについて

１．現状について

２．アンテナショップについて

３．設置場所について

１．インスタ映えについて

２．恋人の聖地について

３．とっておきの場所について

１．耐用年数の考え方について

２．団体貸与品について

３．財産処分について

１．観光コンベンションについ
て

１．環境性能と耐用年数につい
て

３．緊急時について

②
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．魅力あるまちづ
くりについて

２．全世代型地域共
生社会実現に向けて

１．食でつなぐ地域の支え合い
について

３．北栄地域について

３．きめ細やかな市
民サービスについて

１．ＩＣＴを活用した窓口の充
実について

２．ＳＮＳを活用した相談体制
について

１．地域活性化につ
いて

１．ふるさと納税について

３．観光インフォメーションに
ついて

２．市内事業者への支援

４．ＳＮＳ活用について

③
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

２．観光振興につい
て

平成31年第１回定例会一般質問のお知らせ

平成31年２月15日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお知ら
せいたします。

①
小
林
章
宏

（質問方法：全て一問一答）

１．安全で安心な街
づくりについて

１．密集市街地について

２．狭隘道路について

２．経済の活性化に
ついて

１．大型イベントへの対応につ
いて

２．民泊について

３．財産管理につい
て



議員名 件 名 要 旨 細 目

①浦安市への影響について

②利用者側の課題について

③運営側の課題について

④今後の取り組みについて

①幼児・児童虐待に対する近年の状況について

②幼児・児童虐待の発生を予防するための取り組
みについて

③被虐待幼児・児童への自立支援の取り組みにつ
いて

④今後の取り組みについて

①下水道の現状について

②今後の取り組みについて

１．交通弱者対策について ①市の考え方について

①おさんぽバス三号路線について

②市内バス交通網の見直しについて

③多発している事故への対応について

１．浦安市の財政運営について ①財政運営の基本的な考え方について

①将来的な財政見込みと課題について

②地方債・財政調整基金の適正額について

③今後の対応策について

①新たな財源確保に対する市の考え方について

②宿泊税・ホテル税の導入について

１．路上喫煙・歩きたばこにつ
いて

①市の考え方について

①市内に設置されている喫煙所について

②今後について

３．路上喫煙・歩きたばこを禁
止する条例の制定について

①路上喫煙・歩きたばこを禁止する条例の制定に
ついて

①市の考え方について

②今後について

①現在の進捗状況について

②今後について

④
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

①幼児教育について ①本市の幼児教育無償化につい
て

②幼児・児童虐待に
ついて

①本市における幼児・児童虐待
問題について

③下水道について ①本市の下水道についての考え
方

⑤
毎
田
潤
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．交通施策につい
て ２．バス交通について

４．障害者施策につ
いて

１．市内全小学校への特別支援
学級の配置について

２．重度・最重度障害者の親亡
き後の終の棲家の整備について

２．税財政について

２．将来を見据えての課題と対
応策について

３．宿泊税について

３．路上喫煙・歩き
たばこについて

２．市内喫煙所について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．新聞報道で示された検討内
容について

１．今後想定される動きについて

２．市民生活に与える影響につ
いて

１．想定される影響について

３．見明川の橋梁整備について １．調査検討について

１．現状について

２．市が予定している利活用について

５．幹線道路渋滞原因の大型車
両待機場所確保について

１．大型車の路上駐停車対策について

１．現状と障がい者就労状況について

１．事業者選定の状況について

２．今後について

１．入札を実施した事について

２．今後について

１．市が想定する内容について

２．当市独自の子育て施策との重複について

３．保育需要の増大への対応について

２．約半年後の実施に向けた準
備について

１．現在準備している点について

１．実施事業と費用内訳について

２．廃止事業について

３．新たに加えた事業について

４．今後について

１．設備基準

２．校庭での避難所としてのありかた

２．認知症保険 １．市の対応

１．障がい者の雇用実態について

２．今後の見通しについて

３．議会対応につい
て

１．議案に関する会派・無会派
の扱い

１．会派にのみ議案説明を行っていた理由

１．公文書取扱いの市の見解 １．非公開理由の妥当性について

２．傍聴可能な各種委員会、審
査会、協議会、懇談会の傍聴資
料の扱いについて

１．傍聴人に配布する資料の扱いについての見解

１．市内の歩道整備の考え方に
ついて

２．第２湾岸道路予定地の未利
用地利用と旧堤防の考え方につ
いて

３．境川及び見明川沿いの遊歩
道の整備について

２．リサイクルにつ
いて

１．家庭からの排出土の収集と
再利用について

３．火葬場の課題に
ついて

１．火葬後の残骨の処理につい
て

⑥
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

２．公有財産の利活
用について

３．公共施設内の自動販売機に
ついて

３．幼児教育・保育
無償化について

１．当市への影響について

４．少子化対策基金
について

１．マーレ１階の福祉事業団に
貸し出しているスペースについ
て

１．30億円の使途について

２．民間活用について

１．第２湾岸道路計
画について

４．予定地の利活用について

２．今後について

⑧
秋
葉

要

（質問方法：全て総括）

１．市内の歩道及び
遊歩道の整備につい
て

⑦
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．市民生活の安全
安心について

１．災害時の指定避難所

４．情報公開につい
て

２．新浦安駅周辺施
設の今後の利用のあ
りかたについて

１．市の方針



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．公契約について １．建設工事に関する契約につ
いて

１．労働者の賃金確保と雇用環境のルール化につ
いて

１．読書権保障について

２．図書館サービスについて

３．大活字本の給付について

２．難聴者支援について １．取り組みの強化促進について

１．一体的運営をめざしたモデル事業の検証結果
について

２．今後の方向性について

１．福祉乗車券について １．制度改善について

２．介護施設について １．特養ホームの増設について

１．５割増に至った経緯について

２．受益者負担の考え方について

３．駐車場利用の受益者負担について

１．導入までのスケジュールについて

２．予算措置について

３．今後について

１．消防職員の定数について

２．施設設置について

３．消防団の再配置について

１．２次計画前半での取り組み
について

１．取り組み概要と成果について

１．数値目標について

２．健診事業について

３．受動喫煙について

４．高齢者の食の問題について

５．今後の市の取り組みについて

１．今回の見直しについて

２．子育て支援につ
いて

１．幼児教育無償化について

３．消防について １．本市の現状について

（質問方法：全て一問一答）

２．障がい者施策に
ついて

１．読書支援について

３．子ども・子育て
支援について

１．児童育成クラブと放課後異
年齢児交流促進事業について

４．高齢者施策につ
いて

⑩
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．使用料の値上げ
について

４．健康うらやす21
について

２．後半での取り組みについて

⑨
元
木
美
奈
子


